
 

拝啓 

梅雨明けの候、会員の皆様お変わりはございませんでしょうか。 

コロナ禍がまだまだ続いていますが、先生方を始めとした沢山の方々による感染防止策が施された中で、プール

の授業が開始されました。子ども達の楽しむ様子を耳にするたび、一保護者としても嬉しさを感じております。 

地域でも一昨年から中止が相次いだ行事が、新しい様式を伴い再開されつつあります。勿論それらに不安を感じ

るのは当たり前ですが、出来る限りの工夫を以って子ども達に笑顔になってもらえるよう邁進していきます。 

 引き続き会員の皆様、PTA活動にご理解、ご協力の程よろしくお願いします。 

敬具 

鳥栖市立麓小学校ＰＴＡ 副会長 古澤寛恵                                  

 

 

 

○ 協議事項 

1 ： 地区懇談会について 

 地区懇談会の実施について協議しました（審議事項へ移行） 

2 ： 夏休みプール開放について 

 プール開放解放の中止について協議しました（審議事項へ移行） 
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4 

 

5 

 

： 

 

： 

 

： 

夏休み親子美化作業の実施について 

 開催日時、作業の流れについて協議しました（審議事項へ移行） 

麓小PTA収益事業について 

 麓小PTA収益事業実施の可否について協議しました（審議事項へ移行） 

教育講演会について 

 開催日時、講師の選定について協議しました（審議事項へ移行） 

  

○ 審議事項 
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： 

： 

： 

： 

： 

 

地区懇談会について ⇒ 後日LINE上で協議、賛成多数の為承認 

夏休みプール開放中止について ⇒ 賛成多数の為承認 

夏休み親子美化作業の実施について ⇒ 賛成多数の為承認 

麓小収益事業について ⇒ 賛成多数の為承認 

教育講演会について ⇒ 賛成多数の為承認 

 

〇その他 

   ふもとおやじ会、PTA共催のナイトツアーについての説明がありました。 

 

 
 

 

 

7/8   通学路点検 

7/12   地区懇談会 

 

6月 12日、おやじ会と先生方に協力頂き、 

役員でプールに遮光ネット張りを行いました。 

 

〜 爆翔！ 爆昇！ 爆笑？ 麓小 〜 

 

第 2 回運営委員会報告 
 

出席者数（70名／89名） 

 

ＰＴＡ活動予定 

 

第 2号  令和 4年 7月 4日 

麓小学校ＰＴＡ役員会 

 


